

FUERA DE
LA
ILUSION

RENE VELASQUEZ

CONTENIDO

Introducción	03
Capítulo I Que es en realidad el mundo tridimensional o 3D	04
Capítulo II Que es el reino de los cielos y como entrar en el	05
Capítulo III Porque experimentas lo que no te gusta en el mundo 3D	07
Capítulo IV Como tener lo que deseas en el mundo tridimensional o 3D	08
Conclusión	10

INTRODUCCIÓN

TÚ PUEDES TENER TODO LO QUE DESEAS Y VIVIR LA VIDA DE TUS SUEÑOS, PORQUE TODO LO QUE DESEAS ES UNA REALIDAD QUE YA EXISTE.

En tu vida actual parece que la realidad que vives es la última verdad y que no puedes hacer nada al respecto, pero que pensarías si te digo lo que tú vives no es más nada que una ilusión, que hay mucho más de la vida que tú puedes vivir y experimentar, que lo que tú puedes ver y tocar es solo una pequeña parte del TODO que te han hecho creer que es lo único que existe y que es muy “difícil” cambiarlo, pero esa mentira que te han hecho creer es una de las cosas más bonitas, porque cuando descubras la verdad te vas a dar cuenta de que todo ha sido un plan, una trampa, un complot, una farsa orquestada por ti mismo.

No te preocupes que en este pequeño, pero poderoso libro te voy a revelar todo lo que necesitas para escapar el mundo tridimensional, esta realidad actual que ya no deseas experimentar, y poder vivir lo que tanto deseas, porque todo está disponible para ti, solo es cuestión de abrir las puertas del reino de los cielos las cuales siempre han estado abiertas, pero no has sido consciente de ello, por eso experimentas lo que no deseas y parece casi imposible de cambiarlo, bueno sin más rodeos entremos en materia mi querido lector.

CAPITULO I

QUE ES EN REALIDAD EL MUNDO TRIDIMENSIONAL O 3D

El mundo tridimensional o 3D, es solo una proyección o un reflejo del mundo interno, todo lo que tú puedes ver y sentir con tus 5 sentidos son cosas que han sido creadas, es algo viejo. Te pondré varios ejemplos para que puedas entender más fácil lo que te estoy comunicando.

Imagina la realidad como un espejo, el mundo interno: tus pensamientos, sentimientos, creencias, suposiciones, tu imaginación, tus emociones, tu estado del ser, es la imagen, y el mundo tridimensional o el mundo que experimentas con tus 5 sentidos es el reflejo.

Otro ejemplo es un proyector de películas de esos que usan en el cine. La cinta de la película que colocan en el proyector es el mundo interno y la proyección o la película que se ve en la pantalla es el mundo tridimensional o la realidad que experimentas con tus 5 sentidos.

Entonces ya sabes que todo lo que tú puedes ver con tus ojos, tocar con tus manos, oír con tus oídos, oler con tu nariz, es solo una proyección o un reflejo del mundo interno, ya ha sido manifestado, así que estamos viendo algo viejo. Por eso es inútil tratar de cambiar las cosas en este plano tridimensional. ¿No crees que sería mucho más inteligente ir a la fuente? ¿Ir directamente donde todo es creado? ¿Dónde todo lo que tú deseas existe?, si todo lo que tú deseas ver en el mundo 3D existe, solo debes saber como traerlo acá, para eso debes entrar al reino de los cielos, lo cual te lo explicaré en el siguiente capítulo.

CAPITULO II

QUE ES EL REINO DE LOS CIELOS Y COMO ENTRAR EN EL

El reino de los cielos es donde todo lo que experimentas con tus 5 sentidos o donde la realidad tridimensional es creada o reflejada. El reino de los cielos es tu mundo interno, es tu imaginación, donde todo, absolutamente todo existe porque la creación ya está terminada, todo está creado en el reino de los cielos, lo que tú deseas experimentar ya existe en tu imaginación, solo debes imaginarlo y ya lo puedes vivir, no tienes que esperar absolutamente nada para experimentar lo que tanto deseas.

Aquí en el reino de los cielos es donde tú eliges la realidad deseada, una vez que tú imaginas lo que tú deseas vivir, estás viviendo esa realidad ahora mismo en el momento presente, este justo momento que tú estás viviendo ahora mismo es el único momento que existe, el pasado y el futuro no pueden ser vividos por lo cual no existen, así que esa realidad deseada que imaginas no la vivirás en un futuro, no es una fantasía, es la última verdad. Recuerda lo que te dije en el capítulo anterior, que el mundo tridimensional es solo un reflejo del mundo interno, así que en el mundo interno o en el reino de los cielos es donde se le da vida a todo lo que tú puedes experimentar afuera con tus 5 sentidos, nunca olvides esto.

No caigas en la ilusión del mundo 3d donde todos caen. Pensando que esa es la verdad, que es lo único que existe. Recuerda que es solo un reflejo, una proyección de lo que sucede adentro, y que si quieres cambiar las cosas debes entrar al reino de los cielos, donde se le da vida a todo.

Lucas 17-20

— ¿Cuándo vendrá el reino de Dios?

— Jesús les dijo: El reino de Dios no va a venir en forma visible. La gente no dirá: “Está aquí” o “Está allí”. En realidad, Dios ya reina entre ustedes.

PORQUE EXPERIMENTAS LO QUE NO TE GUSTA EN EL MUNDO 3D

El reino de los cielos o tu imaginación y el mundo tridimensional o 3D siempre te dan la razón en absolutamente todo y también son indiferentes en todo lo que pones tu atención, solo te apoyan incondicionalmente.

Si tú utilizas el reino de los cielos para imaginar y enfocarte en escenas problemáticas, escases de dinero, problemas de salud, conflictos con personas. Esa imagen debe ser reflejada en el espejo. Es decir, esa realidad que estás viviendo en el reino de los cielos o en tu imaginación debe ser manifestada en el mundo tridimensional o 3D sin importar si te beneficia o no, si te hace feliz o triste, porque siempre tienes la razón y eres apoyado incondicionalmente.

Si caes en la trampa del mundo tridimensional y aparecen situaciones y circunstancias que no te gustan, y tú reaccionas, le das tu atención, tus sentimientos, tus pensamientos. Vas a experimentar mucho más de eso que no te gusta y vas a entrar en un círculo vicioso donde parece imposible escapar, donde es “normal” que los problemas sucedan y que no haya solución.

Lo más bonito de esto es que tú siempre tienes la razón, y para vivir y experimentar lo que tú deseas no tienes que hacer nada diferente a lo que haces actualmente para vivir esas realidades no deseadas, lo único que tienes que hacer es cambiar el enfoque de lo que no te gusta a lo que si te gusta. Utilizar el reino de los cielos o tu imaginación para lo que tú deseas vivir, darle tu atención a lo que hace sentir feliz, de eso se trata el próximo capítulo.

COMO TENER LO QUE DESEAS EN EL MUNDO TRIDIMENSIONAL O 3D

Para tener lo que deseas en el mundo 3D lo primero que tienes que hacer es dártelo en reino de los cielos, y no tengas ningún límite ni seas humilde, porque todo lo que tú puedes imaginar existe y es tuyo. Abundancia, salud, relaciones, cualquier cosa que deseas debes dártelo en el reino de los cielos. Debes vivir esa realidad en tu imaginación.

Si deseas una relación: debes vivirla tal cual la quieres, lo que haces con esa persona durante el día, los momentos hermosos que viven juntos.

Si deseas dinero: debes verte con dinero, comprar lo que deseas, dárselo a tus seres queridos, hacer con él lo que tú quieras.

Si deseas salud: vive esa realidad donde eres sano, donde estás en la condición física que quieres, donde tus defensas están al 100%, donde no hay nadie con más salud que tú.

Debes ignorar el mundo tridimensional, recuerda que la realidad que experimentas con tus 5 sentidos es creada por el mundo interno o el reino de los cielos, así que si vez algo que no te gusta no debes reaccionar, no debes darle atención, recuerda que es algo viejo, no es la última verdad. Esto es un juego y en esta parte del juego es donde muchos fallan por caer en la trampa, caer en la ilusión de creer que lo que experimentas en el reflejo es lo real e ignoran por completo la imagen.

Debes saber que lo que tú deseas ya es un hecho, ya entraste al reino de los cielos y te lo diste en tu imaginación en este justo momento. No puedes tener dudas, no puedes dejarte llevar del mundo tridimensional, recuerda que es una trampa y este juego es solo para lo que tienen fe, lo que saben que es inevitable, porque si no crees en esto estás perdiendo el tiempo. La base del todo es la fe y creer.

Mateo 17-20

-Si tuviereis fe como un grano de mostaza, diréis a este monte: Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada os será imposible.

CONCLUSION

EMPIEZA A VIVIR LO QUE DESEAS

Solo debes entrar al reino de los cielos y vivir la realidad que tanto deseas en el momento presente, recordar que aquí es donde todo existe y donde se le da vida a todo lo que experimentas en el mundo tridimensional y que el mundo 3D es solo un reflejo, es lo que ya está manifestado y no caer en su trampa, no caer en la ilusión de pensar que es la última verdad y que es lo único que existe, recuerda que todo el poder lo tienes tú, solo debes entrar al reino de los cielos donde todo lo que deseas tener tú mismo te lo puedes dar, tanto a ti como a los demás.

Espero te haya gustado este pequeño, pero poderoso libro, lo hice como mucho amor y ganas de ayudarte a vivir la vida que tanto deseas.

Si quieres conectar conmigo a más profundidad y que yo te pueda ayudar personalmente a que puedas vivir esa realidad deseada, puedes encontrar mis servicios en renexvelasquez.myshopify.com o también puedes escribirme en

[Instagram: @renexvelasquez](https://www.instagram.com/renexvelasquez)

[Tiktok: @rene.velasquezz](https://www.tiktok.com/@rene.velasquezz)